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ГОВОРЯТ ДЕЛЕГАТЫ
ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ

18 мая в нашей газете бы-
ли опубликованы интервью

с тремя делегатами объеди-
ненной областной и город-

ской партконференции. Се-
годня впечатлениями о рабо-
те конференции делятся ее

делегаты начальник район-
ной горно - технической ин-

спекции Б. Г. САВВИН и

секретарь партбюро завода

резиновых изделий В. В.
ЛОБАНОВ.

Б. Г. САВВИН:
— Первоначальное впечатле-

ние от конференции было нега-

тивным из-за явно низкой под-

готовки конференции комисси-

ей, созданной ОК КПСС. Нача-
лась конференция с доклада
Б. В. Гидаспова. В докладе

практически отсутствовал ана-

лиз работы как отделов, так и

всего ОК КПСС, поэтому высту-

павшие вносили довольно раз-

личные предложения по оценке

работы ОК и ГК КПСС за от-

четный период. Очень часто ра-

боте давалась отрицательная

оценка. Многие выступавшие
пришли с домашними заготов-

ками. Это было особенно вид-

но в самом начале конферен-
ции, когда были предприняты

массированные попытки сторон-
никами «Демократической
платформы» подавить всех ина-
комыслящих, не выбирая вы-
ражений в своих выступлениях.

По временам конференция ста-

новилась неуправляемой. По-
явились штатные выступающие,
подходившие к микрофону с

тем, чтобы лишь что-нибудь
сказать. Думаю, что если бы
в прямом эфире транслирова-

лась вся конференция, то на-

править ее работу в нужное

русло было бы весьма и весьма

затруднительно.

Однако, если не принимать во

внимание ряд негативных орга-

низационных моментов в прове-

дении конференции, итоги пер-

вого этапа ее считаю удовлет-

ворительными, так как постав-

ленные задачи выполнены почти

полностью: избраны секретари

(за исключением секретаря по

идеологической и массово - по-

литической работе), избрано
бюро ОК КПСС, приняли ряд

документов: резолюции о неот-

ложных мерах по оказанию по-

мощи коллективам агропро-
мышленного комплекса, об от-

крытом письме ЦК КПСС к

коммунистам страны, об отно-

шении к ннициативнову съезду

коммунистов России, обращение
к депутатам областного и го-

родского Советов.

(Окончание на 2-й стр.).

21 мая состоялось очеред-

ное заседание городского ко-

митета ВЛКСМ. Члены бюро
рассмотрели ходатайство о

даче рекомендации для вступ-

ления в члены КПСС Н. В.
Семенову, скотнику животно,

водческой фермы' Замошье
совхоза «Старопольский».

Бюро рассмотрело также во-

просы организации и прове-

дения XXII Сланцевского
районного слета участников

Всесоюзного похода «Доро-
гами славы» 16 — 17 июня

1990 года, утвердило разра.

ботанное положение о про-

ведении слета. Бюро также

решило по традиции органи-

зовать социалистическое со-

ревнование между летними

лагерями труда и отдыха

учебных заведений. В утвер-

жденном положении разра-

ботаны условия соревнова-

ния, его задачи и цели, по.

рядок подведения результа-

тов и поощрения победите-
лей.

Бюро городского комитета

ВЛКСМ приняло к сведению

предложение первичных ком-

сомольских организаций и

горкома по комплектованию

групп молодежи, выезжаю,

щих за рубеж во втором

квартале этого года. Принято
решение об утверждении

списка распределенных путе-
вок по комсомольским орга-

низациям. Среди них во вто-

ром полугодии — путевки в

Румынию, Югославию, Бол.
гарию, Германскую Демокра-
тическую Республику.

Бюро своим постановле-

нием решило направить во

Всесоюзный пионерский ла-

герь ЦК ВЛКСМ «Океан»
на смену с 30 июля по 28
августа 1990 года ученицу

шестого класса Староноль.
ской средней школы С. Кос-
тину.

В связи с созданием при

городском комитете ВЛКСМ
и центре «Резонанс» дет-

ского спортивного комплекса

бюро горкома решило ввести

в штатное расписание моло-

дежного центра должности

руководителя спортклуба и

организатора культурно .

просветительной работы.
Спортивной деятельностью
комплекса будет руководить

известный тренер - общест-
венник из Выскатки С. П.
Кряжевскнх.

В связи с переходом на

другую работу бюро освобо-
дило от обязанностей дирек-

тора молодежного • центра

«Резонанс» С. Абаджаева-
Гая и утвердило в этой дол-

жности А. Евдокимова, за-

местителя директора центра

по производству.

Также в связи с переходом

на другую работу решением

бюро освобождена от обязан-
ностей заведующей отделом

ГК ВЛКСМ И. Жданова, бю-
ро утвердило заведующим

отделом инструктора этого

отдела А. Денисенко.
Бюро горкома ВЛКСМ

также своим постановлением

уволило инструктора отдела
организационно - комсомоль-

ской работы Н. А. Дружини-
ну в связи с сокращением

штатов.

Принято решение о выда-
че комсомольских билетов
учащимся Старопольской
школы В. Митрофанову,
Е. Макаровой, В. Дроздову,
Н. Суховой, Д. Штареву, уча-

щимся школы № 11 Н. Ми-
сюк, А. Францеву, И. Коло-
бову.

Телефон гласности —

2 - 35-74
(работает по понедельникам с 16 до 17 часое)

ПРОБЛЕМЫ ПРЕЖНИЕ
Уже стало привычным, что

люди обращаются в редакцию,
как в последнюю инстанцию.
Вот и это дежурство на «те-
лефоне гласности» не было
исключением. Опять одно и то
же плохо показывает телевизор,

не работает радио, -пылят доро-

ги.
Позвонила А. П. Узикова и

(рассказала, что вот уже две не-
дели у нее ис работает радио.
Сколько ни звонила, все один и
тот же ответ: — «Приедем, сде-
лаем!». Но приехать не хотят.

Мы обратились п бюро ре-
монта сельской телефонной
связи и радиофикации к исполня-
ющему обязанности начальника
участка № 24 И. Ф. Алексее-
ву;

— Мы уже выезжали на этой

неделе, но вот вчера поступила
снова жалоба. Сегодня будем
там, сделаем.

А. Г. Васильев обратился с
такой просьбой: «У нас,
сообщил он, — на доме по
улице Ленина свалились ан-
тенны, с другого дома прове-
ли кабель к нам, теперь мы не
можем посмотреть телевизор».

Когда мы позвонили по теле-
фону 05, диспетчер П. И. Анд-
реев все записал и вежливо
сказал, что жалобу передаст в
кооператив «Экран». Так что
же помешало А. Г. Васильеву
самому обратиться к диспетче-

ру или сразу в «Экран»?
А житель дома № 74 по ули-

це Загородная В. П. Петров
сделал по «телефону гласно-
сти» предложение, чтобы гор-
финотдел вывешивал результа-
ты ревизий в бухгалтериях на
предприятиях.

Заведующая горфинотделом

Л. П. Ведяхниа ответила, что

в обязанности горфинотдела не

входит вывешивание перечня

недостатков.

О том, что во время ветра

тучи пыли поднимаются над

улицами Ленина и Кирова, со-

общила В. II. Никитченко.
Мы обратились к инженеру

РСУ ЛПО «Ленинградсланец»
И. Ф. Турсыпмамбетовой. Она
ответила:

— Дороги мы поливаем два

раза в день. Но ветер быстро
сушит все, и поэтому пыль

остается. А вообще-то хотелось,

чтобы все жалобщики обраща-
лись прямо к нам за разъясне-

ниями.

Не обошлось, конечно, и без
вопросов, адресованных работ-
никам ЖЭУ. Так, А. Д. Васи-
люк обратилась с просьбой по-

действовать на ЖЭУ № 2, так

как там не принимают мер по

вопросу установки газовой ко-

лонки, несмотря на то, что

она, А. Д. Василюк, инвалид 2
группы.

Ответила начальник ЖЭУ
№ 2 Г. И. Василькова:

— Эти дома мы уже реши-
ли газифицировать, так как

нашлась организация, которая

взялась выполнить эту работу.
Примерно в июне все будет
сделано.

На жалобу, поступившую от
М. К. Пашкевич, о том, что уже
год у них заливает подвал,

начальник ЖЭУ № 3 II. И.
Андреева сообщила, что обяза-
тельно все проверит и ликвиди-
руют неисправность. Этот воп-

рос редакция оставляет па

контроле.
Ю. ВОРОНЦОВ,

общ-ств. корр.

В совхозе «Родина» кол-
лектив фермы Попкова Гора
по надоям сейчас занимает

первое место с результатом

1301 килограмм молока на

одну фуражную корову. По
сравнению с прошлым годом

«плюс» составил 139 кило-

граммов. Это данные на 1
мая. В этом месяце средне-

суточный надой составляет

13,2 килограмма.

Второе место по совхозу
у коллектива фермы Кушела
— 1246 килограммов.

У звена JI. Д. Нагиной
(она на снимке внизу) с
фермы Попкова Гора луч-

ший результат и среди сов-

хозных звеньев. Четвертое
и пятое места по совхозу

также занимают звенья
этой фермы. Руководят ими

3. Я. Бочкова и М. И. Тиха-
нова.

На верхнем левом снимке

Нина Нестеровна Ленская —

депутат горсовета. Работает
она вместе с Л. Д. Нагиной.
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ПОЧЕМУ СВЕРГЛИ ХРУЩЕВА, ИЛИ
КАН КОНАН ДОЙЛЬ ВЫИГРАЛ МИЛЛИОН

Завтра по традиции вновь

соберутся трудящиеся заво-

да резиновых изделий в ДК
горняков на свой профессио-
нальный праздник. Как н
прежде, в центре внимания

будут юбиляры, те, кто от-

работал на заводе ровно 20
или 25 лет. Сегодня их око-

ло 30 человек. Двое из них
— на наших снимках.

Объединяет их не только

одинаковый стаж работы, но

и трудолюбие, ответствен-

ность, владение смежными
специальностями. Антонина
Григорьевна Моисеева (на
верхнем снимке) — упаков-

щица цеха резиновой обуви.
Надежда Осиповна Кушнер
— вырубщица текстильных

заготовок в этом же цехе.

Фото Ю. Терентьева.

Город,- наш с вами город по-
следнее время просто атакован
неизвестными. Они подбирают-
ся к почтовым ящикам тихой
сапой, словно из другого изме-
рения, подсовывая письма дав-
но приевшегося содержания:

«Мальчик был болен. Его роди-
тели переписали письмо 30, а

то и 40 раз, и он выздоровел.

Если вы перепишете его 50 раз,
то...» то, одним словом, вам

привалит что-нибудь этакое,
весьма и весьма благоприятное.
Поправится или сбросит из-
быточный вес ваша бабушка,
теща из фурии превратится в

любящую маму, жеиа из прос-
той советской работницы реали-
зуется в секс-мисс, а вы будете
лежать целыми днями на дива-
не и поплевывать в потолок

фруктами райского происхож-

дения.

«Если хочешь быть счастли-
вым — будь им!» — вопреки

этому известному изречению

Козьмы Пруткова «святое пись-

мо» настаивает всего лишь на
слабом компромиссе: направить

его угрожающее содержание
всем своим родным и знакомым,

ну, естественно, тем, ' кому же-

лаешь добра и только добра. И
неважно, что после получения

подобных писем адресат резко
переменится в лице — отправи-
тель-то всего лишь через счи-
танные дни будет счастлив.

Заманчиво, когда счастье брез-
жит в двух метрах от собствен-
ного носа. Не правда ли?

Не в надежде ли на это близ-
кое благополучие некоторые

сланцевчане усаживаются за
столы, хорошо продуманным ко-

рявым почерком с наклоном
влево, пнвалидно выхрамываю-

щим ошибками, через копирку
переписывать содержание «свя-

тых писем»? Ах вы, сребролюб-
цы, мечтатели о легкой наживе,
о быстром успехе, бедные ба-
бушки и мамы, чья тайная тре-
вога за внуков и детей пере-
хлестывает все другие чувства,
не стыдно вам обманывать в

этих письмах близких и даже

самих себя?
Эти глухие, беспросветные,

тяжкие «святые письма» под-

брасывали в квартиры домов
нашего города неоднократно. И
каждый раз разумные жильцы
задерживали их ход. И правиль-
но делали. Может ли здраво-

мыслящий .человек всерьез при-
нимать вот такой текст.

ПИСЬМО-СЧАСТЬЕ

« Это письмо приносит сча-
стье. Подлинник его находится

в Голландии. Письмо надо от-
править дальше — это не шут-

ка. Счастье придет к вам пото-
му, что его не купишь ни за
какие деньга. Отправьте пись-

мо тому, кто нуждается в сча-

стье, тому, кого вы знаете. Не
задерживайте с отправкой. Вас
встретит неожиданность, даже
если вы не верите в колдовство.

Жизнь этого письма началась
в 1972 году. Конан Дойль, по-
лучив письмо, поручил секрет-
но размножить его, а через че-
тыре дня выиграл миллион. Слу-
жащий В. Раорт, получив пись-

мо, выбросил его, порвав, и

попал в авиакатастрофу. Хру-
щеву подбросили письмо на до-

му в 1963 году. Он прочитал
его и выбросил в унитаз, а че-

рез два дня его свергли коллега

из Политбюро. Ни в коем слу-

чае не рвите письмо. Отнеси-
тесь к нему серьезно. Результат
последует на четвертые сутки

после отправления всех экземп-

ляров. Текст не меняйте».
Текст мы не меняли. Сам

Жванецкий- не выдумал бы та-

кой. Когда нам грустно — мы
читаем письмо вслух. Моя ма-

ма вспоминает, что еще в гфДы
«хрущевской оттепели» она по-

лучила нечто подобное, в «свя-

том письме» шла речь о Чайльд
Гарольде, которого перепутали

с Байроном, он не переписал
письмо и потому... сел на ко-

рабль, попрощался с родиной,
а в конце концов умер от бо-
лотной лихорадки. Вот и здесь

переписывающий даже не заме-

тил, что письмо появилось на

свет после отставки Хрущева и
смерти Конан Дойля...

Как же с ним поступить?
Вспомним мудрый совет детек-

тива с Бейкер-стрит. Возьмем
данный номер газеты и ... эле-

ментарно, Ватсон, — бросаем
его в огонь камина. Так сове-

туют поступить и служащие на-

шей православной церкви, что

в Больших Полях, которые ут-

верждают, что так называемые

«святые письма» не имеют ни-

какого отношения к истинной
вере.

н. томе.
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ГОВОРЯТ ДЕЛЕГАТЫ ОБЛАСТНОЙ
(Начало на 1-й стр.).

Несмотря на то, что в адрес

Б. В. Гидаспова прозвучало не-
мало критики, я голосовал за
него. Считаю, с его приходом
на пост первого секретаря ак-

тивизировалась работа ОК
КПСС: была разработана и при-
нята программа Ленинград-
ской парторганизации, впервые

в стране был проведен митинг
коммунистов, разработан поря-

док проведения выборов в пар-
тийные органы, взятый впослед-

ствии за основу при разра-
ботке аналогичного документа

Центральным Комитетом КПСС.
Б. Б. Гидаспов не избегает
контактов с рядовыми комму-
нистами — я был неоднократ-

но свидетелем, когда к нему
подходили во время перерывов
в работе конференции коммуни-

сты с различными вопросами, и
он старался дать ответ.

Обидно, что несмотря на то,

что в список для голосова-
ния было внесено еще четыре
кандидата на должность пер-
вого секретаря, они не могли
составить Б. В. Гидаспову кон-
куренцию, и альтернативность
выборов была практически ус-

ловной.
При выборах второго секрета-

ря было два кандидата —

В. К. Борисов, первый секре-
тарь Красногвардейского райко-
ма КПСС, и В. В. Яшин, пер-
вый секретарь Красносельского
райкома партии. Победу одер-
жал В. В. Яшин. На мой
взгляд, потому, что выступил
более четко, чем В. К. Бори-
сов, и в связи с тем, что ранее
работал в орготделе ГК КПСС
и был лучше знаком многим де-

легациям из Ленинграда.
Так как работа конференции

довольно-таки подробно осве-

щалась в печати, то, чтобы не

повторяться, остановлюсь на
личной беседе с членом Полит-
бюро ЦК КПСС, первым заме-

стителем Председателя Совета
Министров СССР Ю. Д. Мас-
люковым.

, От нашей делегации на кон-

ференции ему была направлена

записка с просьбой дать оцен-

ку перспективности развития
сланцедобывающей промыш-

ленности. Во время ответов на

вопросы он сказал, что не

владеет материалами, и поэтому

ответ будет дан позднее.

На следующий день во вре-
мя перерыва мы с Я. Я. Бог-
дановым подошли к нему, что-

бы уточнить, кто и когда нам

даст ответ. Ведь этот вопрос

касается не столько экономики,
сколько социальной защиты жи-

телей нашего города, в случае

сокращения добычи или закры-

тия шахт Сланцы окажутся го-

родом безработных. После того,

как Ю. Д. Маслюков более под-

робно вник в ситуацию, он по-

обещал прислать в Сланцы
группу специалистов для изу-

чения вопроса на месте более
конкретно, В настоящее время

подготавливается в его адрес

справка о состоянии дел по до-
быче сланца (принять участие
в подготовке справки, дать ма-

териал по сланцепереработке
директор завода «Сланцы»
Ю. И. Беляннн отказался).

Необходимо также отметить,
что в своем выступлении и в от-

ветах на вопросы Ю. Д. Мас-
люков сказал, что в связи с

подготовкой к переходу на ры-

ночную экономику прорабаты-
вается несколько направлений
по социальной защите трудя-

щихся, особенно пенсионеров и

работников с фиксированной
заработной платой, так как они

первыми подвергнутся ударам
инфляции, неизбежной при пе-

реходе на рыночную экономику.

Сейчас прорабатываются три
направления: карточная систе-

ма. индексация и. денежная
компенсация. Трудно сказать,

какое будет принято решение.
После того, как будут прорабо-
таны эти вопросы, они будут
вынесены на всенародное об-
суждение. Однако уже сегодня
можно утверждать, что цены на

товары первой необходимости

будут устанавливаться центра-

лизованно.
В заключение хочется ска-

зать, что в целом впечатление

о работе партконференции у

меня положительное.

Конференция свою работу
продолжит, так как было при-

нято решение о проведении ее
в три этапа: первый этап —

отчет бюро Обкома КПСС и

выборы руководящих органов

областной парторганизации,

дискуссии по политической си-

туации, второй этап — приня-

тие резолюции о политической
ситуации, предложений в Про-
екты Платформы ЦК КПСС и
Устава к XXVIII съезду партии,
а также по повестке дня съез-

да и предложений по составу
ЦК КПСС, подтверждение пол-

номочий и доизбрание делега-

тов XXVIII съезда КПСС, тре-

тий этап пройдет уже после

съезда. На нем предстоит обсу-
дить материалы съезда, при-
нять программу действий Ле-
нинградской партийной органи-

зации.

В. В. ЛОБАНОВ:
— Знакомился с выступле-

ниями в городской газете дру-

гих делегатов областной парт-

конференции. В основном с их

оценками хода конференции,
доклада Б. В. Гидаспова, при-

нятых на ней документов со-

гласен.
Чтобы не повторяться по этим

вопросам, акцентирую внимание
на другом моменте: на деятель-

ности рабочей группы по подго-

товке документов ко второму

этапу конференции, который со-

стоится 8 нюня. В составе груп-

пы — делегаты из всех рай-
онов области, включен в эту

группу и я. Основная задача

рабочей группы — обобщить,
проанализировать все замеча-

ния, предложения коммунистов

области по проектам Платфор-
мы ЦК КПСС и Устава партии.

Обсуждение этих документов

станет одним из главных воп-

росов второго этапа конферен-
ции.

После завершения первого

этапа конференции рабочая
группа уже дважды собира-
лась. На первом заседании раз-

делились две подгруппы: одна
обобщает предложения по про-

екту Платформы ЦК КПСС,
вторая — по проекту Устава
партии. Я вхожу во вторую

подгруппу, которую возглавляет
второй секретарь обкома пар-

тии В. В. Яшин. Хочу отметить:

каждый член рабочей группы

получил довольно объемную
папку с документами — в них

предложения коммунистов Ле-
нинграда и области, в том чис-
ле и предложения Сланцевской
городской партконференции,
первичных парторганизаций.
Так что могу четко сказать:

все предложения анализируют-
ся, учитываются. Более того,

Ленинградская высшая партий-
ная школа подготовила альтер-
нативный проект Устава КПСС.
Знакомился с ним — нельзя

однозначно сказать, что он луч-

ше или хуже опубликованного
в печати. Есть разделы, разра-

ботанные более конкретно, чет-

ко, есть более слабые. Задачу
группы вижу в том, чтобы
взять наиболее ценное из обоих
проектов, а также из всех пред-

ложений коммунистов, чтобы
действительно подготовить та-

кой проект Устава КПСС, кото-

рый бы был направлен на де-

мократп заци ю внутри партп й ной
жизни, повышение эффективно-
сти деятельности партии.

Конкретно занимаюсь разде-

лом Устава «Высшие органы

КПСС». Основной принцип их

деятельности, считаю, должен

быть такой: не аппарат, а из-

бранные коллективные органы

принимают решения, бюро раз-

ных уровней действуют в рам-

ках этих решений.
В ближайшие дни мы долж-

ны выработать проект Устава.
Он будет опубликован в «Ле-
нинградской правде», чтобы до

второго этапа конференции ком-

мунисты смогли ознакомиться с

ним, плодотворно поработать на

конференции.
Как член обкома партии, хочу

также рассказать о работе двух

пленумов обкома КПСС. Пер-
вый состоялся 27 апреля, в пе-

рерыве между . заседаниями

третьего дня конференции, ког-

да началось выдвижение канди-
датур в секретариат и бюро
обкома партии. Этот вопрос и

решено было обсудить на Пле-
нуме. Но времени было слиш-

ком мало, обсуждения не полу-

чилось, лишь небольшое выступ-
ление Б. В. Гидаспова, который
высказал свое мнение по кан-

дидатурам. Но голосование не

проводили, и пленум Фактиче-
ски ничего не решил.

Второй Пленум обкома пар-

тии состоялся li мая. На нем

рассматривался один вопрос —

об организационной структуре

обкома КПСС.
С коротким сообщением вы-

ступил второй секретарь обкома
партии В. В. Ящин, предложил

структуру обкома, которая в

основном и была утверждена.

Она принципиально отличается
от прежней: в обкоме созданы

шесть комиссий, которые воз-

главляют секретари обкома. Я
вхожу в состав комиссии по ор-

ганизационно-партийной рабо-
те, которую возглавляет В. В.
Яшин. И уже комиссии создают

организационно - консультацион-

ные' отделы, утверждают их
составы. Одним словом, комис-

сии — это коллегиальный ор-

ган, которому подчиняется аппа-

рат.

Кроме комиссий и организа-

ционно-консультационных отде-
лов, при них созданы еще четы-

ре других отдела обкома КПСС:
общий, управления делами об-
кома, отдел зарубежных связей
и отдел координации при бюро
обкома партии. В целом плани-
руется значительное сокраще-

ние аппарата обкома.
Считаю, что такая структура

обкома КПСС более эффектив-
на, повышает роль выборных
органов, развивает коллегиаль-
ность в работе.
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ТВОРЯТ ДОБРО
Каждый день приходят в ре-

дакцию письма от жителей на-

шего города, от сельских тру-

жеников, да и из других горо-

дов с просьбой поблагодарить
того или иного человека за
доброту, сердечность, отзывчи-

вость, заботу. И что характер-

но, в последнее время все боль-
ше благодарностей приходит в

адрес работников торговли, сфе-
ры услуг.

Было время, когда не про-

ходило и дня, чтобы в редак-

ционной почте не появилась
жалоба на то, что жители даль-

них деревень остались без хле-

ба, товаров самой первой необ-
ходимости. Судя по последней
почте, положение выправляет-

ся в лучшую сторону. Вот что,

к примеру, пишут жители де-

ревни Новая Нива Мейело, Ка-
линина, Царев, Торру и другие:

«Просим от нашей всей дерев-

ни поблагодарить шофера-про-
давца автолавки А. А. Андреева
за хорошее обслуживание. Мы
очень довольны, что к нам при-

езжает такой добросовестный
человек». А. П. Мартынова, ко-

торая живет в деревне Малыше-
ва Гора, пишет тоже о нем:

«Не так давно нас стал обслу-
живать молодой продавец авто-

лавки Саша Андреев. Он про-

являет большую заботу о сель-

чанах. Во-первых, приезжает он

в деревню 2 раза в неделю, а

во-вторых, значительно расши-

рился ассортимент товаров. Вот
что значит хороший продавец,

да и видно по всему: работает
с душой». Сколько же хороших,

доброжелательных слов в пись-

ме жителей деревни Ликовское.
Они пишут, что как только к

ним стал заезжать Сергей Ни-
колаевич Варламов, они пере-

стали бояться остаться без про-

дуктов. Он всегда о всех поза-

ботится, особенно уважительно
относится к пожилым и преста-
релым людям.

В адрес же продавца авто-

магазина райпо Виталия Ва-
сильевича Веселова уже не один

раз приходили благодарствен-
ные письма. И вот вновь жители

деревни Печурки Турушины,
Сорокины, Боровковы, Захаро-
вы и многие другие просят пе-

редать ему за все большое спа-
сибо.

А следующее письмо адресо-

вано работникам торга. Его на-
писали многодетные мамы

JI. Окунева, Г. Меренко. «На-
шим семьям часто приходится

пользоваться услугами магази-

на № 6 и всегда нас встреча-

ют здесь доброжелательно и

внимательно. Так же относятся

и в магазине «Октябрьский»,—
пишут они. — Помогают подоб-
рать недорогой и нужный товар,

если на данное время его нет,

то известят открыткой. Оказы-
вают различную помощь в по-

купке товаров для наших ре-

бятишек и продавцы магазинов

«Детский мир» и «Хозтовары»,
в Лучках. От души за это бла-
годарим всех их».

И совсем, надо сказать, не-

обычное письмо прислали
квартиросъемщики дома № 52
по улице Гагарина И. Иванова,
В. Хороброва н другие с прось-
бой выразить благодарность
бухгалтеру ЖЭУ завода «Слан-
цы» Л. П. Васильевой. Согласи-
тесь, что мало кто из нас зна-

ет работников своих жилищ-
но-эксплуатационных участков

и домоуправлений. Обычно зна-
ют начальника, еще мастера, а

чтоб бухгалтера —* это что-то

новое. А вот Любовь Петровну
Васильеву знают почти все,

потому как человек она нерав-
нодушный, хоть и работа у нее,
как говорится, больше бумаж-
ная. Но для нее за каждой бу-
мажкой — человек. Пишут о

ней следующее: «Любовь Пет-
ровна не только добросовестная,
но и чуткая, отзывчивая, всегда
и в любой обстановке может

сохранить спокойствие, дать
дельный совет, найти выход из
создавшейся ситуации. Это про-
сто незаменимый человек. От
всего сердца выражаем ей свою
признательность». Жительница
нашего города .'I. Горева напи-
сала о людях добросовестных,
душевных и внимательных, ра-
ботающих в городском почто-
вом отделении № 5. «Ирина
Леонидовна Базанова и Нина
Павловна Литвин трудятся на
совесть. Всегда выдержанные,
корректные, доброжелательные.
Если узнают, что человек бо-
лен, то и посылку домой до-
ставят, и позвонят, чтоб на вы-
ходные она не осталась на' поч-

те. Спасибо за хорошую рабо- jj
ту».

«Я потеряла удостоверение
на льготы. — так начала свое

письмо А. Короткевич. — Очень
переживала, расстраивалась, а

тут звонок из горсобеса. Мне
сообщили, что мужчина принес

мои документы. Так и не узнала
я имя этого человека. Поэтому
и решила написать в газету,
может, он прочтет, что я от все-

го сердца благодарю его за вни-

мательность к пожилым лю-

дям».
Последние строки, где гово-

рится о заботе и внимании, тес-

но переплетаются с письмом

старшей медицинской сестры
гериатрического отделения

Р. Самориной, которая расска-
зывает о том, как трудно им

было обходиться без горячей
воды, ведь в отделении одни

престарелые люди. На их прось-

бу откликнулся главный энер-

гетик шахты «Ленинградская»
Д. В. Стружинский. Он и брига-
да слесарей в течение несколь-
ких дней вели наладку отопи-

тельной и водонагревательной
системы и сделали все на со-

весть. Всем этим людям пере-

дают огромное спасибо работ-
ники гериатрического отделения

и люди, лечащиеся там.

О милосердии тоже в редак-

ционной почте немало писем.

«Просим передать нашу благо-
дарность Ольге Михайловне Ру-
баник за все, что она делает

для нас, людей пожилого воз-

раста», — пишут инвалиды-
В. Гусева и Р. Иванова.

Обращается в газету с прось-
бой поблагодарить односельчан

пенсионерка О. Вишнякова из

деревни Загривье. Она пишет:
«Очень прошу передать жите-

лям моей деревни земной мате-
ринский поклон. Они поддержи-

вают мою одинокую жизнь. Не
знаю, какими словами отблаго-
дарить ребят Юру Бута, Мишу
Филиппова и Фаниля Гильмаи-
шина за добро и внимание. Же-
лаю им удачи везде и всегда».

С просьбой поблагодарить
.работников милосердия Нину
Васильевну Волеву и Валенти-
ну Александровну Строгалеву
в редакцию обратились уча-

стник Великой! Отечествен-
ной войны П. Белов и И. Бы-
кова. В том, что в адрес

работников этих служб прихо-
дит столько писем, нет ничего
удивительного, ибо эти люди за-

служивают самых высоких, луч-
ших слов, потому как творят

добро. В. ПЕРМИНОВА.

! НЕЗАБЫВАЕМЫЕ ВПЕЧАТЛЕНИЯ
На весенних каникулах

члены клуба интернацио-

нальной дружбы «Алые па-

руса» Дома • пионеров побы-
вали в городе Львове.

Приехав во Львов, мы

довольно удобно размести-

лись в гостинице «Ту-
рист». Наша гостиница на-
ходилась не в центре

города, «о вокруг был очень
красивый и зеленый район.
Первое впечатление о горо-
де — это удивление, так как

здесь современные, модер-

низированные районы сме-

няются памятниками архи-

тектуры средних веков.

Львов очень древний го-

род, первое письменное упо-

минание о нем относится к

1256 году. Как у любого
крупного города, у Львова
есть свои проблемы. Самая
злободневная из них — не-

хватка жилья. В 1946 году
это был самый благоустроен-
ный город в СССР (он не

был разрушен во время Ве-
ликой Отечественной вой-
ны). Сейчас же так сказать

нельзя. Очереди на квартиру

продолжаются 15 лет.

Цаш экскурсионный авто-

бус проезжает мимо собора
Святого Юра. Он был по-

строен в конце XVIII века в

стиле барокко. Именно в

этом великолепном собо-
ре снимался художествен-
ный фильм «Д’ Артаньян и

три мушкетера». Собор Свя-
того Юра «играл роль» ре-
зиденции Ришелье. Во Льво-
ве 9 красивых парков. Ули-
цы города представляют со-

бой ажурную сеть построек.

Закончился первый день

посещением аптеки - му-
зея. Более 250 лет этой по-

ныне действующей аптеке,

одной из древнейших в
стране. Она представляет
собой своеобразный музей,
где все привлекает внима-
ние: матовые витражи на
окнах, своды, расписанные в
начале XIX века, кованая
металлическая люстра в ви-

де паука, медальоны-симво-
лы, олицетворяющие воз-

дух, огонь, воду и землю,
аптечка космонавтов. И ап-

теке находится более 2000
ценнейших экспонатов, почти

1000 старинных книг. Мы
посетили заново возрожден-

ные старинные подвалы, в
которых готовились когда-то
лекарства. Отреставрирован
флигель со средневековой
алхимической лабораторией.
Только в этой львовской ап-

теке продается «железное
вино», изготовленное по
средневековым рецептам.

На другой день мы посе-
тили действующий католиче-

ский собор. Впечатление
просто ошеломляющее, об-
становка, оформление, орган-

ная музыка — настолько все

величественно и торжествен-
но.

В этот день мы побывали
на Львовском кладбище, где
похоронены писатель Иван
Франко, советский разведчик

Н. И. Кузнецов. Вечером мы
были во Львовском оперном

театре, увидели выступление
Львовской детской хореогра-

фической студии.

На третий день мы посе-
тили музей «Арсенал», где
ознакомились с боевым ору-
жием разных веков. Побы-
вали мы на холме Славы,
где посетили дома - музеи
И. Франко и Н. И. Кузне-
цова. На втором этаже дома-
музея Кузнецова расположен
музей воинов - интернацио-

налистов.

Последняя наша экскур-
сия в колыбель Львова.^ на

«Замковую гору», а также в
музеи этнографии и приклад-

ного искусства, мебели раз-
ных эпох и стилей.

Поездка нашего КИДа в
древний и удивительный сво-

им разнообразием город
Львов запомнится надолго.

Хочется от всей дчши по-

благодарить наших шефов —

директора швейной фабрики
А. А. Хара, председателя
профкома СПЗ «Сланцы»
Л. Н. Пенкнну и председа-
теля профкома объединения
«Ленинградсланец» Ю. К.
Кулевского за финансовую
помощь в организации этой
туристической поездки. Я
уверена, что все, кто много
путешествует по пашей пре-
красной стране, будут боль-
ше любить ее.

О. РОМАШОВА,
юнкор КИДа Дома пио-
неров.

тт вндсть
дят экскурсии, знакомст-
во ребят с выставками ху-
дожников, посещение музе-
ев. В настоящее время во
всех группах и выпускном

классе идут экзамены. При
школе работает подготови-
тельное отделение для детей
до 10 лет. По словам дирек-
тора Е. С. Дмитренок —это

будущий резерв школы.
Ю. ВОРОНЦОВ.

На снимке: вверху слева

— идет урок; внизу слева

— ученики за работой;
вверху справа — творить

непросто; внизу справа (сле-
ва направо) — Л. Н. Лында-
ева, 3. Н. Сынкова — пре-

подаватели и директор шко-
лы Е. С. Дмитренок.

Фото Ю. Терентьева.

В этом году исполнится

15 лет, как в нашем городе

открылась детская художе-
ственная школа. За эти годы

из ее стен вышло около двух-

сот выпускников. Сюда при-

нимаются ребятишки с 11
лет и старше. В основе обу-
чения лежит программа,
утвержденная Министерст-
вом культуры СССР. Ос
новная задача, которая стоит
перед преподавателями, это
дать детям эстетическую

культуру, научить видеть

прекрасное, творить.

Очень много лет школа

располагалась в небольшом,
неуютном здании, где усло-

вия для занятии были не из
лучших, а главное, постоянно

не хватало освещенности. И
вот недавно детям было пре-
доставлено новое помещение

в доме № 1 по улице Гагари-
на. Оно тоже тесновато, но
зато сколько света! А для

художника это немаловажно.
Педагогический коллектив

небольшой (состоит из трех

человек). На нем и лежит
вся основная работа по про-

паганде искусства. Для зна-
комства со школой проводят

Дни открытых дверей, вы-

ставки детских работ. Кста-
ти, о выставках. Многие зна-
комы с рисунками детей ху-
дожественной школы через
выставки. Их оформляют в

вестибюлях кинотеатров, вы-
ставляют лучшие работы и

в музее. И не только в на-
шем городе, но и за преде-
лами района.

В учебную программу вхо-
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л СПОРТИВНАЯ ГИМНАСТИКА
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первенствах ^выступали на
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команду области на 5 место. 8

В весенние каникулы во

Владимире проходили терри-
ториальные соревнования

всероссийской летней Спар-
такиады учащихся по спор-

тивной гимнастике. В сбор-
ную команду области вошли
три наших гимнастки: учени-

ца школы № 2 Светлана
Путикова, программа мас-

теров спорта, кандидат в ма-

стера спорта Ирина Дмитри-
ева из школы № 3, перво-

разрядница Оксана Афанась-
ева из школы № 6. Все трое
прошли в финал Спарта-
киады, заняв призовые мес-

та, а Оксана Афанасьева эти

соревнования выиграла.

Света Путикова выполнила
норматив на звание «Мастер

S спорта СССР». Кроме того,

9 Дмитриева победила на бру-
0 сьях и бревне. Афанасьева
я выиграла прыжок, на

N бревне стала второй и треть-

8 ей — в вольных упражнени-
Я ях. В этих соревнованиях
в выступали команды 14 обла-
S стей. К финальным сорев-
Я новациям Спартакиады совет
я общества «Трудовые резер-
9 вы» провел учебно - трепн-

S ровочный сбор в Сланцах.
Я Сильнейшие гимнастки обще-

I

Не будем забывать, что в 8
Спартакиаде школьников S
РСФСР участвовали пред- Я
ставители более 40 областей. 8
Светлана Путикова снова 8
выполнила мастерский нор- S
матив, заняв 8 место среди S
35 сильнейших мастеров 8
спорта РСФСР, Ирина Дмит- 8
риева заняла четвертое мес- 8
то среди кандидатов в маете- S
ра, а Грачева — восьмое. 8
Кроме того, Дмитриева заня- 8
ла четвертое место в упраж- 8
нениях на брусьях, а на S
бревне стала третьим призе- 8
ром. 8

Оксана Афанасьева, член 8
сборной Россовета «Тру- S
довые резервы», уже при- 8
ступила к тренировкам и 8
продолжает подготовку к 8
первенству СССР по про- S
грамме Всесоюзной летней 8
Спартакиады учащихся. 21 8
— 22 апреля на первенстве 8
области среди младшего воз- 8
раста Надя Марфина, учени- 8
ца школы № 3 (программа 8
кандидата в мастера спорта) 8

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА; 25 МАЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильм. 8.50 — ...До 16
и старше-. 9.35 — Играет
А- Калнциема (клавесин). 10.00
— Человек - . Земля. Вселенная.
1 1 .00 — Музыкальный фоль-
клор Туркмении. 11.30 — Дет-
ский час. 12.30 — Время.
15.30 — ТСН. 15.45 — Африка
сегодня. 16.45 — Романсы
А. Даргомыжского. 17.40 —

Образ. 18.30 — Время. 19.00 —

Венгрия. Весна-90. 21.00 —

Время. 21.40 — Коллаж. 21.45
— Актуальное интервью. 21.55
— Брейн-рннг «Что? Где? Ког-
да?». 22.45 — Это было...
было... 23.15 — Взгляд. 01.00
— ТСН.

* * *

01.25 — «Не сошлись харак-

терами». X. ф. Вокруг смеха.

Ступень к Парнасу.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Н.-п. фильм. 8.35, 9.35 —

Природоведение. 4 кл. 9.05 —

Английский язык. 1-й год обу-
чения. 10.05 — Английский
язык. 2-й год обучения. 10.35,-
11.35 — География. 6 кл.

11.05 — Н.-п. фильм. 12.05 —

«Обретешь в бою». X. ф. 5-я
серия. 17.00 — СССР —Фран-
ция. Грани сотрудничества.

17.15 — К 100-летию со дня

рождения преподавателя Мос-
ковской государственной кон-

серватории С. Е. Фейнберга.
18.30 — Время. 19.00 — На
первом съезде народных депута-

тов РСФСР. В перерыве (20.00)
— Спокойной ночи, малыши,

22.40 — Волейбол. Мужчины.
СССР — КНР. 23.40 — На

Кино

первом съезде народных

татов РСФСР.

10 — 14 мая команда

Сланцев приняла участие в

открытом Кубке федерации
по спортивной
Амурской области,
вания проходили
Амура, в Благовещенске,
них принимали

команды 17 городов
и КНР. Наш город
ляли Семенова Галя
ца школы № 6)
ева Олеся (ученица
№5). Они высту

вом потоке вместе
настками из Омска,
ла, Владивостока,
Магадана. Китайские
сткн выступили в третьей
смене и заняли общее 2 мес-
то. Наша команда стала де-

стала чемпионкой соревнова- ^

Г. АНИСИМОВА,
тренер ДЮСШ. ^
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ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 24
мая — «Новые приключения
Желтой розы». Начало в 17.
19, 21 час. Для детей. «Сказка
о царе Салтане». Начало в 15
часов 30 минут.

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 24
мая — «36 ступеней Шао-Лн-
ня». Начало в 17.30. «Дом ужа-
сов». Начало в 19.45. «За де-

сять минут до полуночи». Нача-
ло в 22 часа.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 24
мая — «Хроника Сатаны-младше-
го». Начало в 16, 18, 20, 22
часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ.
КОВ. 24 мая — «В городе Со-
чи темные ночн». (Две серии),
Начало в 17, 20 часов. Для де-

тей. Сборник мультфильмов.
Начало в 15 часов 30 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
24 мая — «Приговоренный».
Начало в 18, 22 часа. «День
ангела». Начало в 20 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 24 мая

— «Леди Макбет Мценского
уезда». Начало в 18, 20 часов.
Для детей. «Дом с привидения-
ми». Начало в 16 часов.

депу-

Зам. редактора О. П. СВЕТЛОВА.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 25 МАЯ

9.35 .— Астрономия. ПТУ.
10.05 — Мультфильмы. 10.35
— Химия. ПТУ. 11.05 — «Го-
сударственная граница». X. ф.
Фильм 7-й. «Соленый ветер».
2-я серия. 17.40 — Телестан-
ция «Факт». Телетайп. 17.45
— Док. ф. 18.15 — «Синюш-
кин колодец». X. ф. 18.45 —

Док. ф. 19.05 — Реклама.
Объявления. 19.15 — Пульс
планеты. 20.00 — Телестанция
«Факт». 20.20 — Реклама.
Объявления. 20.30 — Большой
фестиваль. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — Время.
21.40 — 600 секунд. 21.50 —

ТТЦ «Лира». Телеафиша. 22.05
— «Государственная граница».
X. ф. Фильм 7-й. «Соленый ве-
тер». 1-я серия. 23.10 —

Мультфильмы. 23.30 — Ро-
зыгрыш.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 25 МАЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Фильм. 10.25 — Дет-
ский экран. 11.00 — Конгресс
Эстонии. 16.00 — Телепнфор-
мация. 16.10 — Программа пе-
редач. 16.15 — Фильм. 16.45
— Фцльм. 17.05 — Фильм.
17.35 — «Начальник развед-

ки». X. ф. 19.05 — Фильм.
19.35 — Тслешкола. 20.00 —

Актуальная камера. 20.15 —

Детский экран. 20.50 — Рек-
лама. 21.00 — Земля, народ,
язык. 21.30 — Календарь Оте-
чества. 22.00 — Актуальная
камера. 22.25 — Реклама.
22.30 — «В то лето, в Тарту».
Спектакль. 00.05 — Конгресс
Эстонии. 00.25 — Играет -биг-
бэнд из Нарвы.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРОНО
требуется

НАЧАЛЬНИК хозяйст-
венно - эксплуатационной
службы (временно).

2—2

ПРОРАБСКИЙ
УЧАСТОК СМУ-21

приглашает

на постоянную работу
квалифицированных рабо-

чих:

КАМЕНЩИКОВ 4, 5 раз-

рядов,

ПЛОТНИКОВ 4, 5 разря-

дов.

Заработная плата до 300
рублей. Рабочим выплачи-

вается вознаграждение за

выслугу лет и 13-я заработ-
ная плата.

Имеется база отдыха в

Гаграх. Обращаться: ул.

Гавриловская, дом 48. (Ад-
министративное здание

СПОГАТа).
5—5

9

КОМБИНАТ
«СТРОИДЕТАЛЬ»

приглашает на работу

КУЗНЕЦА,
ТОКАРЯ 4—5 разрядов,

КРАНОВЩИКОВ грей-
ферного и башенного кра-

нов,

СЛЕСАРЕЙ КИПиА,
ФОРМОВЩИКОВ.

5—5
О

СТРОИТЕЛЬНЫЙ
ТРЕСТ № 63

приглашает на работу

ГЛАВНОГО МЕХАНИКА
Г V-4P9

КАМЕНЩИКОВ,
ПЛОТНИКОВ,
МОНТАЖНИКОВ ЖБИ,
кровельщиков,
БЕТОНЩИКОВ,
МАЛЯРОВ,
ШТУКАТУРОВ.
Обращаться в отдел по

труду горисполкома или в

отдел кадров строительного

треста № 63 по адресу: ул.

Свердлова, дом 12а, теле-

фон 4-14-11.
5—5

9

ПТУ-57
требуются

СТОЛЯР - плотник,
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК.
Благоустроенное жилье

предоставляется.

3—1

ШАХТА № 3
приглашает на работу

УБОРЩИЦ производст-

венных помещений на уча-

сток А Б К-
2—2

•
СТАНЦИЙ
РУДНИЧНАЯ

ОКТЯБРЬСКОЙ
ЖЕЛЕЗНОЙ

ДОРОГИ
срочно требуются

ДЕЖУРНЫЕ стрелочных

постов,

УЧЕНИКИ дежурных

стрелочных постов.

Принятые на рабрту поль-

зуются льготами работни-
ков железнодорожного тран-

спорта.

Пенсия сохраняется.

Телефоны: 5-22-67,5-15-00.
4—4

СЛАНЦЕВСКАЯ ПМК-15
приглашает на работу

МЕХАНИЗАТОРОВ на

трактора Т-130, МТЗ, К-701,
МАШИНИСТА автокра-

на,

СТРОПАЛЯ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАР-

ЩИКА,
СЛЕСАРЯ - САНТЕХНИиг-

КА.
Обращаться в отдел кад-

ров ПМК-15, телефон
2-15-72 или в бюро по тру-

доустройству при исполко-

ме.

3—2
•

ГОРЭЛЕКТРОСЕТИ
требуются

МАСТЕР
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ по

эксплуатации электросетей
и подстанций,

ЭЛЕКТРО МОН Т Е Р Ы
оперативной службы,

ЭЛЕКТРОМОНТЕР по

испытанию и измерению с

правами водителя.

Работа сменная по 12 ча-

сов. Выплачивается 13-я
зарплата.

Обращаться по адресу:

Слапцевское шоссе, 34. Те-
лефон 2-28-58. К*

2—1

Коллектив молодежного

центра «Резонанс» выража-
ет соболезнование • Раисе
Александровне Гагариной по

поводу смерти мужа.

Выражаем глубокое собо-
лезнование Фаине Федоровне
Захаровой в связи с безвре-
менной кончиной мужа.

Коллектив ателье № 1.

Коллектив транспортного

цеха СПЗ «Сланцы» . выра-
жает соболезнование Аттику
Андреевичу Федорову по по-

воду смерти его матери.

Глубоко скорбим по пово-
ду смерти ЗАХАРОВА Ни-
колая Ивановича и выражаем

соболезнование родным по-

койного.
Соседи по ул. Клнмчу-
ка, дом 2, подъезд 2.

Сердечно благодарим коллек-
тив совхоза «Сланцевский» и
жителей деревни Загривье, ока-
завших помощь в похоронах на-

шего дорогого, любимого сына,-
брата Беленого Сергея.

Мама, сестры.

Гавота падаете* во
вторямиам, средам,- четвергам,

аятмядам в «уОбот аВ
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